



唐桑小学校だより

令和3年1月8日（金） TEL 32-3142

カラー版はホームページからどうぞ！URL: <http://www.kesenuma.ed.jp/karakuwa-syou/>



本年もどうぞよろしくお願いたします

明けましておめでとうございます。本年も昨年同様、本校の教育活動に御理解・御協力を賜りますよう、よろしくお願いたします。

冬休み中に事故やけが等もなく、児童は安心安全に冬休みを過ごしてきた様子です。新学期や新年に向けた目標を持って第3学期始業式に臨む全校児童の姿は、とても立派でした。

さて、3学期は最も短い学期ではありますが、来年度へ向けて学年のまとめをする大切な学期でもあります。児童にとって、1日1日が充実し楽しい学校生活となるよう指導してまいりたいと思います。児童が志や夢をもって何事にも張り切って取り組む年になるようお願い、教育活動のより一層の充実を目指して、全職員一丸となって取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いたします。



「30年連続 宮城県健康な口腔とよい歯の学校表彰」



宮城県歯科医師会主催の宮城県歯・口の健康コンクールにおいて、仙台市・登米市・気仙沼市・白石市・丸森町などの取組校の中から、「宮城県30年連続健康な口腔とよい歯の学校」として唐桑小学校が表彰されることになりました。佐藤晶歯科校医様に御指導をいただきながら、保護者の皆様と児童と共に取組を継続してきた成果が認められた結果だと思っております。本日、校長が披露し、全校児童と教職員で喜びを分かち合いました。さらに、これからも「あいうべ体操」や丁寧な歯磨き習慣を大切に継続し、歯や口腔の健康を高めるために励んでいきたいと思っております。

3学期始業式での校先生のお話

今年、初めて会うので、「あけましておめでとうございます」。今日、元気に皆さんが揃って、始業式が迎えられることが、校長先生はとてもうれしいです。担任の先生や生徒指導担当の及川麗子先生との約束をしっかりと守ることができたのだと思っております。

2学期の終業式、冬休みに入る前に校長先生と2つのことを約束しました。①「挨拶を笑顔で元気よくしましょう」②「新しい年に頑張ることを考えましょう」の2つです。

年末年始、おじいさんやおばあさんの家や、親戚の家を訪ねたり、出掛けたり、或いはお客さんが訪ねてくることはいつもより少なかったと思っております。でも、どうでしたか。元気に挨拶できましたか。また、お手伝いはしましたか。挨拶やお手伝いだけでなく、いっぱい頑張ったことがあると思っております。先生方は、みんなが冬休みに頑張ったことを聞くのを楽しみにしています。いっぱい教えてくださいね。

さて、「めあて」を考えてきましたか。今年の干支は丑です。丑年はこの漢字を書いて表しますが「丑」という字は、手の指を曲げて物を握る様子を表した象形文字で、「つかむ」という意味があります。みんなが考えてきためあてに向かって、元気いっぱい頑張ることで、つかめることが増えていく年になると思っております。

どうやって頑張ればいいのか。

先生や家の人に言われる前に、自分からやるようにしてみましょう。自分で考えてすると楽しいですよ。

先生方はいっぱい応援します！手伝います！！

第3学期 始業式 児童代表の言葉



3学期にがんばりたいこと 2年生 吉田 希羽 さん

ぼくが3学期にがんばりたいことは、2つあります。

1つはなわとびです。れんしゅうをすれば、もっととべるようになると思います。だから、たくさん休み時間にとんで、いろいろなわざにちょうせんしたいです。

もう1つは、国語と算数の文しょう問題をとけるようになることです。文しょうをよく読まないで、かんちがいすることがよくあります。だからこれからは、ゆっくり読んで、にがてをなくしたいです。そして、お兄ちゃんに少しでも、おいつきたいです。

3学期も、みんなと楽しく生活して、がんばりたいと思います。



3学期にがんばりたいこと 4年生 中村 真那斗 さん

ぼくは、2学期にリコーダーの練習をがんばりました。ぼくは、リコーダーで演奏することが好きなので、リコーダーを家に持ち帰って練習しました。特に音楽集会でふいた「オーラリー」と「ごんぎつね」は、たくさん練習しました。たくさん練習をしたので、音楽集会ではきれいに奏でることができました。ぼくは、運動するのも好きだけど、音楽も前よりもっと好きになりました。

ぼくが3学期に特にがんばりたいことは、「リアスサミット」です。1月28日には、リアスサミットがあります。今まで調べてきたことなどをまとめて、本番でなるべく多くの人に分かりやすく伝えるのが、ぼくの目標です。そのため、学習面では特に総合の学習をがんばりたいです。リアスサミットまでの間、さらにみがきをかけて、成功に近づきたいと思います。

それから生活面では、落ちこんでいる人の元気を取りもどすことです。ぼくは、人を笑わせるのがとくいなので、元気のない友達や、なやんでいる友達を笑わせたり、相談にのってあげたりすることをもっとふやしたいと思います。ぼくの笑いでみんなが笑顔になってくれたらとてもうれしいです。そして、4年生のみんなと明るい気持ちでいつも仲良くすごしたいです。

高学年にも近づいてきているので、下級生のお世話もがんばりたいです。



3学期を迎えて思うこと 6年生 畠山 詩有 さん

2学期を振り返ってみると大変なこと、難しいことがありましたが、先生方のおかげで他の学校とのオンライン交流や5、6年生で企画した「うちわプロジェクト」など、いつもよりたくさんのかたちを経験したり学んだりすることができました。思い出に残る1、2学期でした。

私の今学期の目標は1つ1つの授業や行事、委員会活動などで悔いのないように活動することです。自分の考えや意見を進んで発表し行動したいです。私が特に頑張りたいことは2つあります。

1つめは委員会です。委員会では2学期までは「どのようにすれば学校が良くなるか」「桑の葉祭りで、どんなふうになればみんなが喜んでくれるか」を中心にし、話し合ったりしてきました。今学期は唐桑小学校で「どんなことを残せば元気で明るい学校が続くか」「どうすれば気持ちの良いあいさつを続けることができるか」などをよく考え行動していきたいです。

2つめは「リアスサミット in 唐桑」です。私は海洋ゴミについて学んできました。やってきたことをオンラインで他の学校とつながって発表したり、たくさんの人に伝えたりしました。サミットは唐桑小学校全体の大きな行事です。これからもずっと続いてほしい行事です。この大事な行事で、私たちが学んだこと、伝えなければいけないことを全部伝えきれるようにしたいです。

残り少ない小学校生活ですが、たくさんのかたちをし、たくさんのかたちを思い出を作ったり、悔いのないようにしたりして学校全体を良くしてから卒業式を迎えたいです。

